

ぴあ新聞

第 63 号

平成28年6月1日発行



「かるがもの親子（石神井川）」

公益財団法人 愛世会

シルバーピア 加賀

お花見レク

三月下旬、お花見の季節となりました。今年は開花こそ早かつたものの天候に恵まれず、寒さの中での花見が多かつたように思います。そのような中でも、石神井川沿いを通ると、利用者様は笑顔を見せて下さい、「来てよかったですわ」、とのお言葉を何度も頂けました。



通所では、毎年恒例となっている石神井川沿いでのお花見を行ないました。今年は開花から満開になるまで日にちがかかり、待ちに待った「お花見」でした。送迎車の中から見る桜と、川沿いを歩きながら見る桜とではやはり違うと皆様歓喜の声を上げられていました。

通所 お花見

菖蒲湯

今年の菖蒲湯は、千葉県産の菖蒲を使用しました。お花屋さんによると、菖蒲の葉はサトイモショウブ属で、由来は古代中国の漢方の湯治療の一つでした。効果は、血行促進・腰痛・冷え性・筋肉痛・リウマチ・肩こりなどで、アロマテラピーにも使われます。

ピアでは、五月二日、三日に菖蒲湯レクが行われました。各フロア二十五本の菖蒲が配布され、皆様とても喜ばれ、「あつたまるねー」などの声が聞かれました。



アトラクションは、お待たせしないようにあらかじめ予約など早めにとり、移動は急がせないよう配慮しました。その甲斐あってか利用者様からは「楽しかった」「充実した」などの言葉を頂き、今年も実施してよかったです。

次回は秋頃行う予定でどこに行くかはまだ決まっていませんが、利用者様が喜んで頂ける企画を考えていきたいと思っております。

五月十五日の日曜日、利用者様十六名職員十六名計三十二名で東京ディズニーシーに行きました。今回で九年目となつたバスハイクですが、最近では東京ディズニーシーに行くことが多いです。毎回利用者様は、同行する職員に気を遣つてくださることもあり、職員も「楽しく」を心掛け実施しました。



通所バスハイク

五月八日に母の日を祝し、母の日レクを行いました。日ごろの感謝を込めてハンドマッサージ、そして同時開催で若椿会によるメイクやヘアカットが行われました。

メイクやカットを受けたご利用者様は若々しく変わっていくご自分を見て「昔に戻つたみたいで嬉しいね」と鏡に映る自分の顔を何度も嬉しそうに眺めていらつしやいました。ハンドマッサージを受けたご利用者様はスベスベになつたご自身の手に驚き、ずっと眺めていらっしゃいました。



母の日レク

新人の紹介

りんどう

三月入社しました。明るいスタッフに囲まれ、ご指導のもと頑張つております。宜しくお願ひします。

すずらん

十月よりフロアで働いております。ご利用者様やご家族様が笑顔で過ごせる空間を作れる様に頑張ります。

すずらん

二月に入職し、すずらんに配属になりました。笑顔、感謝を忘れずに頑張つています。宜しくお願ひいたし

今年の夏、一日だけシルバーピア加賀がハワイ色に染まります。

第十九回ピア祭

♪ピアハワイアンリゾート♪

※施設からのお願い
衣替えの時季になりましたので、衣類の交換をお願い致します。

看護師

三月より入職しました。老人保健施設で勤務するのは初めてなのでよろしくお願い致します。

すずらん

四月から入職致しました。浅草生まれ、月島育ち。明るく、楽しく、笑顔で働いていけるよう頑張りたいと思います。

場所…シルバーピア加賀

日時…平成二十八年八月二十七日（土）十七時

※ 当日は駐車場のご用意が御座いませんのでご了承下さい。

ピア祭実行委員長 夏井 崇



公益財団法人 愛世会
介護老人保健施設 シルバーピア加賀
広報委員会

東京都板橋区加賀一丁目一
Tel ○三一五二四八一一六六一

掲載しております写真につきましては
ご本人の了解をえております。